

校長室だより

第9号 令和6年6月11日

江戸川区立瑞江小学校長

牧岡 優美子



6年 社会科見学

6月4日（火）の6年生の社会科見学は、まず国権の最高機関である国会議事堂へ行きました。現在、国会の会期中なので、普段より警備の警察官も多く、凜とした雰囲気でした。1日に約3000人の見学者が訪れるとのこと、本来ならば本会議場の傍聴席に座ってアナウンスを聞いたり、中央広間の3つの像（伊藤博文、大隈重信、板垣退助）を確認したりするのですが、残念ながらひたすら前進でした。



続いて、参議院へ移動し「参議院特別体験プログラム」の学習をしました。これは、法律案がどのように成立するのかを、国会議員役の子どもたちが実際の審議の台本に沿って再現します。そして最後に、会場の全員で採決を行い、多数決により議案は成立しました。



上野公園で昼食をとり、午後は国立科学博物館へ行きました。グループ活動で90分間の見学です。生き物の剥製や化石、恐竜「フタバスズキリュウ」の骨など、展示物が多く、観たい場所を絞らないと時間切れになります。各班で声を掛け合い、広い館内の見学をしました。やはり時間が足りませんでした。次回はうちのひとと！

バスの中ではにぎやかな6年生ですが、見学の施設ではルールを守り、静かに行動できました。切り替えができるところが、最高学年です。

東京都統一体カテスト

体カテストの種目のうち、ソフトボール投げ、反復横跳び、上体起こし、立ち幅跳びの4種目を、全校で一斉に実施しました。校庭と体育館に会場を設定し、体力・運動能力の記録を取ります。教職員だけでなく、上学年が下学年の補助もしてくれました。なお、50m走、握力、長座体前屈、20mシャトルランは、別日に学年・学級ごとに計測します。

